秋も深まり、

皆さんいかがお

菊池市ふれあいレガッタ

問い合わせ先 菊池市 スポーツ推進委員 協議会広報部 ☎0968(25)7234

No.43

元気アップ教室

修を行ってきました。 躍しているスポーツ推進委員の ダーゲッター」という競技の研 の「チャレンジ・ザ・ゲーム」や「ラ 皆さんと一緒にニュースポーツ 市だけでなく、他の自治体で活 今回の元気アップ教室には菊池 まざまな研修に参加しています。 いつでも提案できるようにとさ 体力や年齢に応じたスポーツを 私たちスポーツ推進委員は、

ゲームを体験しました。 とのできるレクリエーション ションゲームです。この他にも、 動かすことができるレクリエー グループで楽しみながら行うこ どちらも、楽しみながら体を

座も行っています。お気軽にお 超えたコミニュケーションづく い人も、 てみてはいかがでしょうか。 りに、ニュースポーツを体験し スポーツ推進員による出前講 日ごろ体を動かす機会の少な 家族や地域での世代を



ラダーゲッター

ボールをラダー (はしご) に向 かかると得点になる競技 かって投げ、ラダーに上手く引っ ヒモでつながっている2つの



チャレンジ・ザ・ゲーム

び感覚で体を動かすことができ るさまざまな種目を組み合わせ グループで記録に挑戦し、

問い合わせください

ツ推進委員もスタッフとして参 加しました。 ターハイボート競技には、スポー 口湖ボート場で行われたイン 8月17日~20日、 菊池市斑

ができました。 しいことだと改めて感じること ことがあるというのは、素晴ら ていました。何か夢中になれる はとても真剣で格好良く、 ことのない盛り上がりをみせま した。選手が競技に向き合う姿 大会期間中は、これまでに見た 応援の皆さんにお越しいただき 全国から多くの選手、また、 輝い

全力で走り抜きました。 予選通過はできませんでしたが 県代表として菊池高校が出場。

> 菊池市スポーツ推進委員チーム 1年ぶりのレガッタ。練習時か れあいレガッタに出場しました。 で開催された、第20回菊池市ふ と思います。 きるよう練習を重ねていきたい 定しました。結果は、男性チー 市町村交流レガッタに出場が決 大分県日田市で開催される全国 は男女共に、9月28日~29日に らとても楽しみにしていました。 いう成績でした。来年も出場で ムは17位、 9月1日に斑蛇□湖ボート場 女性チームは7位と

> > スポーツです。でも、

食欲もあ

を楽しんでいますか。わたしは、 ポーツ、食欲、皆さんはどの秋 ろんな秋があります。読書、 過ごしでしょうか。秋には、

らしいボート場です。皆さんも ぜひ一度ご参加ください。 大級の竜門ダムを利用した素晴 斑蛇□湖ボート場は、 国内最





スポーツ推進員チーム

て。今も目標に向けて頑張って 始めてみると楽しくて、楽しく のお誘いが。 友人から男女混合バレーボール などでスポーツを忘れていたこ すが、そういえば、最近スポー ていますか?」と聞かれたので 再検査に行くことになりました。 りすぎて困っています。 がビビッと動くのを感じました。 いと」と思っていたところに、 とに気づきました。「何とかしな トでは、孫の誕生、 異動で課が変わり、 ツしていないなぁ、 主治医の先生から「スポーツし レステロールが基準値より高く、 昨年、会社の健康診断で、 私の眠っていた体 義母の介護 プライベー 仕事では、

ではないでしょうか。 心機一転始めてみるのも良いの 一歩踏み出せない人がいるかも れませんが、スポーツの秋、 皆さんのなかにも、 なかなか

R · K